

KANTOR BERITA ANTARA BIRO KALBAR BERKUNJUNG KE WISMA ANTARA



Guna menyambut awal tahun 2022 ANTARA Biro Kalimantan Barat mengunjungi Kantor Pusat Perum LKBN ANTARA yang bertempat di Wisma ANTARA, Jakarta pada Jumat (21/01).

Kunjungan ini dihadiri oleh Kepala Biro Kalimantan Barat Teguh Imam Wibowo beserta 14 orang pegawai biro. Adapun tujuan dari kunjungan ini adalah untuk menjalin silaturahmi antara Biro Kalimantan Barat dengan Dewan Direksi Perum LKBN ANTARA.

Insan ANTARA dari Biro Kalimantan Barat berkesempatan untuk mengobrol bersama masing-masing Direksi secara terpisah. Dalam sesi pertama, Direktur Komersial dan Pengembangan Bisnis Perum LKBN ANTARA Hempi N Prajudi memberikan penjelasan mengenai pilar-pilar bisnis di ANTARA saat ini. Hempi menyampaikan bahwa model bisnis yang diterapkan oleh ANTARA berdampak baik terhadap perusahaan.

“ANTARA dengan model bisnis yang diterapkan ini dan adanya PSO dapat melalui situasi pandemi dengan sangat baik,” ujar Hempi.

Setelah berbincang-bincang mengenai pilar bisnis, Insan ANTARA Biro Kalimantan Barat bertemu dengan Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat. Meidyatama mengapresiasi inisiatif Biro Kalimantan Barat untuk melakukan kunjungan ke Wisma ANTARA

“Terima kasih kepada Kepala Biro atas inisiatifnya untuk kunjungan ini, hasil kunjungan ini tentu tidak terlepas dari kerja hebat teman-teman,” ungkap Meidyatama.

Meidyatama juga mengucapkan rasa syukur atas perubahan-perubahan yang bersifat membangun di lingkungan Perum LKBN ANTARA.

“Saya bersyukur bahwa kita telah melakukan perubahan-perubahan yang cukup signifikan, sehingga memiliki pondai yang kuat. Tanpa adanya perubahan-perubahan itu, kita tidak mungkin bisa stabil selama dua tahun terakhir,” kata Meidyatama.

Selanjutnya, Insan ANTARA Biro Kalimantan Barat diajak untuk mengobrol santai dengan Direktur Pemberitaan Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir beserta Redaktur Pelaksana I Gusti Nur Cahya Aryani, Redaktur Pelaksana III Saptono, Redaktur Pelaksana IV Teguh Priyanto dan Koordinator Biro M Tohamaksum.

Akhmad Munir dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasihnya atas kontribusi Biro Kalimantan Barat terhadap Perum LKBN ANTARA.

“PSO ANTARA mencapai 100 persen di tahun ini, dan tentunya hal ini tidak dapat terwujud tanpa bantuan dari teman-teman di Biro Kalimantan Barat,” ujar Munir.

Selain membahas mengenai pencapaian PSO ANTARA, Munir juga menginformasikan mengenai slogan baru ANTARA di 2022 yaitu “Jelajah Indonesia”. Munir sangat menanti kontribusi seluruh biro ANTARA di tahun 2022.

Sesi terakhir kunjungan Biro Kalimantan Barat diisi oleh pemaparan dari Direktur Keuangan, MSDM dan Umum Perum LKBN ANTARA Nina Kurnia Dewi. Nina memberikan masukan-masukan kepada Biro Kalimantan Barat untuk tahun 2022 mendatang.

Usai berbincang dengan masing-masing Direksi, Biro Kalimantan Barat berpamitan untuk melanjutkan perjalanan menuju Biro Jawa Barat yang berlokasi di Kota Bandung untuk melakukan studi banding.

(Angel/Naura/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)